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浙江伟星实业发展股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2022-069 

投资者关系活动
类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观           √其他：电话会议 

参与单位名称及
人员姓名 

广发证券：李咏红 

嘉实基金：谭丽、王丹、李珍、王力、胡宇飞 

阳光资管：方圆、吴烨琳、冯晓倩、张雷 

中银国际：张岩松 

中信保诚人寿：章小韩 

中融基金：周桓、范鹏程 

中欧基金：郭永佳 

中科沃土基金：徐伟 

中加基金：李宁宁 

国寿养老：崔恒旭 

中金资管：张敏琦 

韶夏投资：张欣怡 

招银理财：杨鈜毅 

永赢基金：于航、安慧丽 

银华基金：周晶 

兴业证券：韩欣 

湘财基金：朱依凡 

西部证券：郭亦骏、谢乐轩 

万家基金：苏秦婉 

天风证券：唐圣炀 

太平养老保险：郑邱睿 

太平洋资管：罗荣 

施罗德交银理财：陆逸 

君茂投资：刘娜 

前海百创资本：龚晓宇 

多鑫投资：姚梦晓 

石锋资产：徐玉露 

明河投资：姚咏絮 

合道资产：严斯鸿 

光证资管：严可人、江俊晨 

融通基金：马春玄 

鹏扬基金：罗成 



鹏华基金：刘偲圣 

南银理财：许修竹 

建信基金：吕怡 

华泰保兴基金：付梦阳 

华创证券：毛宇翔 

华宝基金：薄玉、李竹君 

华安基金：张峦 

横琴新橙资管：郭婉桢 

恒大人寿保险：杨振艺 

国泰基金：李恒 

国海富兰克林基金：安一夫 

睿璞投资：陈志涛 

光大保德信基金：张禹 

工银瑞信基金：秦聪、张乐涛 

歌斐诺宝资管：田依灵 

敦和资管：郭文凯 

东方基金：郭晓慧 

大家保险：胡筱、钱怡 

淳厚基金：陈基明 

财信证券：陈书剑 

博时基金：贺宝华 

碧云资本：柯伟 

神农投资：赵晚嘉 

宝盈基金：杨思亮 

安信证券：王炳修 

时间 2022 年 11月 23 日 

地点 - 

上市公司接待人
员姓名 

谢瑾琨等 

投资者关系活动
主要内容介绍 

互动环节 

1、公司为什么在现如今的经济形势下进行定增？ 

答：目前，行业景气度整体不太理想，使得业内竞争更加激烈，行业正经历

新一轮的洗牌和调整。对于优秀的企业而言，会带来更多的机会。公司提前布局

未来战略规划，从而更好地满足经济复苏后的市场需求。 

2、定增项目是否已经动工？ 

答：本次定增项目包括年产 9.7 亿米高档拉链配套织带搬迁及服饰辅料技改

项目（一期）、年产 2.2亿米高档拉链扩建项目、越南服装辅料生产项目和补充流

动资金。除补充流动资金外，其他项目均已按规划在正常推进中。 



3、大股东伟星集团是否参与定增？ 

答：大股东伟星集团未参与本次定增。 

4、未来公司的分红政策是否有所变化？ 

答：公司一直坚持“可持续发展”和“和谐共赢”的理念，合理制定年度利

润分配方案，积极回馈公司股东。 

5、定增产能落地对公司每年 15%增加目标是否有影响？ 

答：公司的愿景是通过五到十年的努力，成为全球化、创新型的时尚辅料王

国。本次募投项目的实施能有效提升公司生产制造能力和全球布局，助力公司经

营战略目标的实现。 

6、搬迁项目是否会影响公司短期的生产能力？ 

答：搬迁项目将按规划、分期进行的，不会对公司的日常生产经营造成影响。 

7、公司此次为什么选择非公开发行股票的方式进行募集资金，而不是可转债

等其他形式？ 

答：资本市场常见的融资方式包括股权融资、债权融资等。综合考虑资本市

场融资环境、、资金成本和融资规模等因素，公司最终选择了非公开发行股票进行

融资。 

8、此次募投项目扩产较多，公司是否已拥有现成订单？ 

答：公司一直坚持市场优先的原则，注重市场的提前布局与开拓，所以公司

扩产往往基于客户相对确定的需求进行。 

附件清单 无 

日期 2022 年 11月 23 日 

  


